KFZ-Zulassung

Fahrzeugbestand wächst

er Fahrzeugbestand im Alb-Donau-Kreis hat sich in den letzten zehn Jahren um 17,6 Prozent erhöht. Seit Gründung des Alb-Donau-Kreises im Jahr 1973 hat der Fahrzeugbestand bis heute sogar um 187 Prozent zugenommen.

Auffällig ist in der Auswertung der Statistik der letzten zehn Jahre, dass außer den Kraftomnibussen, die in der Anzahl bis heute um 4,1 Prozent zurückgegangen sind, die Anzahl aller anderen Fahrzeugklassen deutlich angestiegen ist. Vor allem der Bestand der Anhänger und Arbeitsmaschinen hat um 33,5 Prozent zugenommen, gefolgt von den Krafträdern mit einer Zunahme um 28,8 Prozent. Auch der LKW-Anteil ist gegenüber 2003 um 22,6 Porzent gestiegen. Erheblich angestiegen sind die Personenkraftwagen, deren Anzahl hat sich um über 14.000 Fahrzeuge am meisten erhöht.

Zunahme des Fahrzeugbestands im Alb-Donau-Kreis (1973, 2003 und 2013)

	1973	2003	2013	2003/ 2013	1973/ 2013
Stichtage	01.07.	30.09.	30.09.	Veränderungen	
Personenkraftwagen	42.473	98.792	112.955	14,3 %	165,9 %
Kraftomnibus	106	197	189	-4,1 %	78,3 %
Lastkraftwagen	2.108	4.603	5.642	22,6 %	167,6 %
Zugmaschinen	11.207	12.057	13.147	9,0 %	17,3 %
Krafträder	495	10.361	13.347	28,8 %	2.596,4 %
Anhänger und Arbeitsmaschinen	2610	17.944	23.947	33,5 %	817,5 %
Sonst. Kfz	350	1315	1565	19,0 %	347,1 %
Kraftfahrzeuge insgesamt	59.349	145.269	170.792	17,6 %	187,8 %